



Pensée dominante

La Présence réelle.

Témoignage de Jésus-Christ.



L'ÉGLISE nous l'a dit : Jésus-Christ est véritablement présent dans la sainte Hostie.

Jésus manifeste lui-même sa présence de deux manières : intérieurement et publiquement.

I. — La manifestation intérieure a lieu dans l'âme du communiant. — Jésus opère en celui qui le reçoit un triple miracle.

Miracle de réformation.

Jésus donne au communiant un empire assuré sur ses passions. C'est, en effet, le même Jésus qui a dit : *Ayez confiance, j'ai vaincu le monde* ; qui a dit à la tempête : *Tais-toi* ; qui dit encore à l'orgueilleux, à l'avare, à l'homme tourmenté par les révoltes des sens, à l'esclave de ses mauvais penchants : *Brisez ses liens, et qu'il aille en liberté !*

Et le communiant se sent plus fort. Il semble qu'au sortir de la Table sainte on puisse dire avec saint Paul : *Nous surmonterons tous les obstacles à cause de Celui qui nous a aimés.*